

RESISTENCIA A LOS ANTIBIÓTICOS

¿QUÉ PUEDEN HACER LOS FARMACÉUTICOS?



Los microorganismos pueden sufrir cambios que las hacen resistentes a los antibióticos utilizados para tratar las infecciones.



- ✓ ¿Dispensa antibióticos solo cuando se necesitan y de acuerdo con las directrices vigentes (por ejemplo, solo si el paciente presenta una receta válida con el medicamento y la posología y la duración correctos)?
- ✓ Cuando un paciente le pide un tratamiento para un resfriado o una gripe, ¿le explica que no necesita antibióticos?
- ✓ ¿Explica a sus pacientes cómo tomar correctamente los antibióticos, qué es la resistencia y cuáles son los riesgos que conlleva el uso excesivo de estos fármacos?
- ✓ ¿Recuerda a los pacientes que deben consultar a su médico si persisten sus síntomas?
- ✓ ¿Explica a los pacientes cuáles son las medidas de prevención de las infecciones (vacunación, lavado de manos, relaciones sexuales sin riesgo, taparse la nariz y la boca al estornudar, etc.)?